



日野中だより5号

発行：令和4年6月10日(金)

文責：佐世保市立日野中学校

校長 池田 美祐紀

校訓



学校教育目標

心豊かで活力に満ちた生徒の育成

学びあい

認めあい

支えあい

☆日野中HPにカラー版をUPしています。鮮明な画像は、そちらをご覧ください。

## 市中体はじまる！ 選手激励式(6月9日(木))より

6月11日(土)～6月13日(月)は佐世保市中学校体育大会です。昨日、選手激励式を行いました。各部のキャプテンが「決意の言葉」を力強く述べてくれましたので紹介



します。選手の中には、空手や新体操など一人で参加する1年生もいます。空手部の丸田さんは、試合当日は生徒のみなさんに見てもらえないからと、全校生徒の前で素晴らしい型を披露してくれました。空気を切るような丸田さんの型で、みんなの気持ちがい引き締められました。各部のユニフォームを纏った選手のみなさんは、大変凛々しかったです。本番では最後の一瞬まで気を抜かず、日野中の「あきらめない心」で全力を尽くしてきてください。期待しています！

### ○剣道部：安永 蓮斗

市中体では全員で一致団結し、今までの稽古の成果を出し切ります。応援よろしくお願いします。



### ○空手部：丸田 帆南

私は6月13日に行われる佐世保市中学校体育大会、空手競技、個人型、個人組手に出場します。当日、みなさんに見てもらえないので、ここで、試合で打つ型を打ちます。一勝でも多く勝てるように頑張ります。



### ○新体操部：斉藤 蘭

これまで、一つ一つの技をしっかりとこなし、発揮できるよう頑張りました。県中総体を目指して、笑顔をお忘れず、ノーミスで演技できるよう頑張ります。



### ○水泳部：前川 結衣

私たち水泳部は県大会、九州大会、全国大会出場を目指して各クラブチームで練習を頑張ってきました。市中体では優勝旗を持って帰ってこれるように一生懸命頑張ります。



### ○ハンドボール部：前川 莉桜

私たちハンドボール部は、九州大会出場を目標に日々練習に取り組んできました。試合中、最後まであきらめず、勝てるように頑張ります。そして、先生方や保護者の方に感謝することを忘れずに一生懸命戦います。



### ○男子卓球部：川島 蓮大

昨年はベスト8という悔しい結果で終わっているので、一勝でも多く勝てるように頑張ります。応援よろしくお願いします。



### ○女子卓球部：山口 倅奈

私たちは、中体連個人戦ベスト8、団体戦2回戦突破を目標に、日々練習に取り組んできました。練習で上手いかなかったりして落ち込んだり、部活動内でのトラブルなどもあり、大変な時期もありました。更に、2年生が入部せず、廃部の危機に焦りを感じたこともありましたが、新1年生8名の入部により、安心と活気を取り戻しました。そんな中、サーブの研究や個人の課題練習、得意技強化などを主な練習とし、活動してきました。そんな女子卓球部選手一同は、中学校最後の「中体連」という舞台上、今まで練習で培ってきたことの全てを発揮できるよう全力を尽くします。



### ○男子バレーボール部：本山 陽平

僕たち男子バレーボール部は、県大会出場を目指して日々練習に励んできました。今度の試合では感謝、感動、全員バレーで頑張りますので、応援よろしくお願いします。



### ○女子バレーボール部：松永 寛菜

私たち女子バレーボール部は、県大会出場を目標に日々練習に取り組んできました。初めは思い通りにいかない毎日でしたが、日々練習を重ねることでみんなの心が一つになり、目標達成への意識が高まってきました。今回の試合は、最後まで全力でプレーをして一生懸命頑張ります。



### ○男子バスケットボール部：杉浦 里玖

私たちは、市中体優勝に向けて今まで練習してきました。市中体では、自分たちの全力を引き出して、最後まで一生懸命あきらめずに全力で挑みたいと思います。勝っても負けても、このチームでバスケットができるのは最後なので、悔いの残らないよう頑張ります。



### ○女子バスケットボール部：馬場 郁実

私たち女子バスケットボール部は、3年生5名、2年生8名、1年生4名、計17名で日々練習に取り組んできました。昨年は新型コロナウイルスの影響でなかなか試合ができずにいましたが、こうやって中体連ができることに感謝し、一人一人全力を尽くしていきます。



### ○男子ソフトテニス部：澤田 龍

私たち男子ソフトテニス部は顧問の丸田先生の下、県大会出場という目標に向け日々練習に励んできました。しかし、昨年度は、県大会出場という目標が達成できず、悔しい結果に終わってしまいました。また、3年生にとっては今年が最後の中体連となります。今年こそ、その目標を達成できるよう昨年の悔しさと日々の練習で得た自信を胸に、最後の中体連、悔いの残らないよう全力で臨みたいと思います。



### ○女子ソフトテニス部：島崎 凧生

これまで、県大会出場という目標に向けて日々練習に励んできました。試合中、あきらめず、最後までボールを追いかけて、団体、個人ともにたくさん勝てるよう頑張ります。



### ○男子バドミントン部：福田 優舞

私たちは、中体連で団体、個人ともに優勝して県大会でベスト4以上という目標に向けて、これまで練習に励んできました。本番はその練習の成果を最大限に発揮し、皆さんにより結果を報告できるよう頑張りますので、応援よろしくお願いします。



### ○女子バドミントン部：溝口 らら

3年生10名、2年生10名、1年生7名の計27名で、日々練習に励んでいます。中体連では、団体ベスト4、個人戦ではそれぞれ前回の試合よりよい結果が残せるように頑張ります。



### ○軟式野球部：川尻 一誓

3年生6名、2年生11名、1年生3名、計20名で、市中体連優勝に向けて日々練習に励んできました。一人一人の力を出し、優勝します。悔いの残らないように頑張ります。



### ○サッカー部：松本 幸聖

県大会出場の目標を達成するには、一試合でも多く勝つ必要があります。この大きな目標を乗り越えるために、試合終了の笛が鳴るまで、あきらめず全力でプレーします。

